平成29年12月号



# 

## 

・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒 学校教育目標

「 イノベーション、次の未来へ 」 今年度のスローガン

#### |『感謝』そして、来年、次の未来に向けて…!

「光陰矢のごとし」あと一ヵ月を残し、平成29年も終わります。今年一年は、皆さんにとってどんな年だったでしょうか?1年生は、新しい制服を身にまとい、部活動で多くの仲間と活動を共にし、集団生活の楽しさを味わったことでしょう。この数ヶ月で随分とたくましく成長してくれました。2年生は3年生の部活動引退後、三尻中のリーダーとして活躍をしてくれました。後輩の世話を親身になって行い、これまでの良き三尻中の伝統を受け継ぎ、発展させてくれることでしょう。そして3年生は、受験生として自分の進路と向き合い、悪戦苦闘しているところでしょう。「志高く」「大きな目標」を抱き、人生初の試練に立ち向かっているところでしょう。山は高ければ高いほど、より広く遠くを見通すことができます。苦労が多ければ多いほど、達成感は大きいものです。自分だけの人生です。こだわりを持って自分色の景色を展望してください。本年は、大変お世話になりました。来年もよろしくお願いいたします。

#### 平成28・29年度 熊谷市学習指導研究発表会が開催されました。



【生徒による司会】

【全体会の様子】

【生徒の発表】

【公開授業の様子】

### ロのマウ

L,	月の-	产定	
	日	曜	行事等
	1	月	元旦
	2	火	
	3	水	
	4	木	3年私立受験者用調査書配布(1/4~)
	5	金	
	6	士	
	7	Ħ	
	8	月	成人の日
	9	火	授業開始(特別日課)・全校朝会・避難訓練(6校時)・弁当持参
	1 0	水	登校指導・職員あいさつ運動・給食再開
	1 1	木	第3回中三テスト・職員あいさつ運動・KGの日・くまなび
	1 2	金	H30 新入生説明会
	1 3	士:	
	1 4	B	
	1 5	月	
	1 6	火	生徒朝会・2年検証問題テスト(2・3・4校時 国・数・理)
	1 7	水	学習指導研究協議会・45分授業4時間・給食、清掃カット
	1 8	木	くまなび
	1 9	金	生徒会の日・2年キャリアウィーク直前指導・3年私立直前指導
	20	士	
	2 1	H	
	2 2	月	3年進路相談①・私立入試中心日・2年キャリアウィークスタート~26迄
	2 3	火	3年進路相談②・学年朝会
	2 4	水	3年進路相談③
	2 5	木	3年進路相談④
	2 6	金	3年進路相談⑤・体育指導員来校
	2 7	#:	
	28	Ħ	
	2 9	月	スマホ安全利用講演会 14:00
	3 0	火	1 年久禾壮明学校古兴华道
	3 1	水	1年冬季林間学校直前指導

三尻中学校は、昨年度から熊谷市の学習指 導研究の委嘱を受けています。研究テーマは、『確かな学力の定着に向けた指導方法の 工夫・改善』で、副題は「学ぶ意欲を高め、 互いに認め合う学級・集団作りを目指して」 です。

11月4日(土)の発表当日は、7つの学級 で授業が公開され、生徒の優れた作品(美 術、国語・書写、家庭科等)も多く展示できました。また、7・8組そして吹奏楽部の演奏も披露でき、来校してくださった百 人を上回る先生方に、三尻中の学習活動の 様子を十分に参観していただきました。

授業後、体育館で行われた全体会では、 の試みとして、生徒が参加する全体会を行 いました。生徒の目線で見たり感じたりし たことを、1、2年生の精鋭部隊が、研究 の感想や課題を発表してくれました。会場 の先生方から絶賛の拍手をいただきました。 この研究は、「私たち教職員が生徒のため に研究し、すべて生徒に還元する」との共通認識の下に進められてきました。生徒の 堂々たる発表が、私たちの教職員の研究に 花を添えてくれました。師弟同行という言 葉どおり、今の三尻中の躍進ぶりを結果と

してアピールできることとなりました。 今後も三尻中学校は、学習面、運動面にも 市内のみならず「県北の雄」としての地位 を確立していきます。そして、更なる高み を目指していきます。

大変お世話になります。よろしくお願いいたします。 資源回収のお願い 12月9日(土)

第3回の資源回収が行われます。小雨決行です。7時30分(新田北部のみ7時)から、回収が開始されます。なお、スチール缶、ビン類、古着は回収いたしません。アルミ缶は水で軽くすすいで潰してください。万が一、未回収の場合には、大変恐れ入りますが、 $9:00\sim 9:30$  の時間に連絡(532-3657 学校)を頂けますと 大変助かります。収益につきましては、すべて子供たちの教育活動に還元してまいります。